
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 生活クラブのみなさんはじめまして、広報

部の池田です！遊ＹＯＵ米を育てて早や 6

年。唐突に新しいチャレンジをすべく、禁断

の無農薬栽培へ踏み込みました。いままで見

たことない、育苗中の苗にリゾプス（右画像

の白いカビ）が発生し心配しましたが、何と

か無事に田植えを終える事ができました。 

さてさて５月の段階ですでに２回、無農薬

田んぼの草取り作業を行いましたが、これか

ら本格的な草との格闘が始まります・・・・・

負けないぞ！！ 

 今年はここ数年続いた、春の天候不順がウソのように４月５月と最高のスタートを切りま

した。田起こしする土も良く乾燥し、その後の代掻き田植えも好条件の中終える事ができま

した。遊佐町では５月のＧＷから田植えが始まり、中山間の少し寒い地区でも、２0 日ごろ

をめどに田植え作業を終え、本田の管理へと移行となりました。 

 ただこれだけ続いた天気も後が怖い最近の遊佐町。一度天候が崩れれば、一か月雨が降り

その月の降水記録更新・記録的な日照不足になったりと、あまり慣れたくはない「天候不順

が毎年当たり前」となっております。 

 有機肥料を半分使った遊佐の特別栽培は、気候に影響されやすい農法ですが、秋には最高

のお米を届けるように、一生懸命「命の米」を育てていきます。 


